



27 de junio de 2023

Celebrando las diversas culturas de Canadá: Ministro Yaseen

El Ministro de Inmigración y Multiculturalismo, Muhammad Yaseen, emitió la siguiente declaración con motivo del Día de Multiculturalismo Canadiense:

"Los habitantes de Alberta se suman al resto de los canadienses en todo el país para celebrar el Día del Multiculturalismo Canadiense.

"Alberta tiene una larga y próspera historia de dar la bienvenida a los recién llegados de muchas culturas diferentes. Creemos que nuestra provincia es más fuerte gracias a los muchos y distintos grupos culturales que contribuyen al tejido social, económico y cultural de nuestras comunidades.

"A medida que seguimos dándole la bienvenida a personas de todo el mundo, es fundamental que sigamos promoviendo el beneficio y el valor de una sociedad multicultural.

"Seguimos comprometidos con esta labor a través del Consejo de Multiculturalismo del Primer Ministro y el Consejo Asesor contra el Racismo de Alberta. Además, el Gobierno de Alberta ofrece varias subvenciones destinadas a celebrar y realzar las numerosas culturas que tienen su hogar en esta provincia.

"Hoy todos tenemos la oportunidad de celebrar la diversidad que hace fuerte a Canadá. Los animo a dedicar un poco de tiempo para conocer otras culturas y lo que han aportado a nuestras comunidades en todo el país".